

Vos questions / nos réponses

accro des la première injection

Par [Vassia777](#) Postée le 09/08/2022 20:17

Bonjour, je ne prendrais jamais d'héroïne mais je voudrais savoir on pouvez devenir addict dès la première injection? Cordialement

Mise en ligne le 12/08/2022

Bonjour,

L'héroïne est une drogue dérivée d'opiacé qui peut entraîner une dépendance physique en quelques prises. Néanmoins la notion d'addiction est plus large et peut inclure d'autres facteurs. Par exemple la place que le produit "prend dans la tête", la tension ressentie avant une consommation et l'apaisement ressenti après la prise...

Certaines personnes pourront plus rapidement développer une addiction que d'autres en fonction des effets ressentis selon leur sensibilité. Par exemple si l'expérience est ressentie comme positivement ou négativement, si le produit vient soulager des douleurs ou un éventuel mal-être ou au contraire vient l'accentuer.

C'est donc une possibilité que la personne qui consomme ce produit y trouve des effets qui la conduise immédiatement à penser à chercher à renouveler l'expérience rapidement. D'autres personnes y seront beaucoup moins sensibles. Nous vous mettons notre fiche produit sur l'héroïne en bas de réponse qui pourra vous donner davantage d'informations sur ce produit, ses risques et les pratiques pour réduire les risques en cas d'impossibilité de s'abstenir de consommer.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Fiche sur l'héroïne](#)